

Kasiopsrem 083/Bdj Pimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan di lanjutkan Wawasan Kebangsaan kepada Siswa SMA Ar-Rohmah Kec. Dau, Malang

Achmad Sarjono - MALANG.WARTAMILITER.COM

Nov 10, 2022 - 18:03



MALANG – Bertempat di Lapangan Upacara SMA Ar- Rohmah Jl. Raya Apel No 61, Sumbersekar, Kec. Dau, Kab. Malang, telah dilaksanakan Upacara Peringatan Hari Pahlawan tgl 10 November 2022 yang diikuti oleh seluruh Guru, Staf dan Siswa SMP-SMA Ar-Rahmah mulai kelas VII sd XII yang bertindak sebagai Pembina Upacara Mayor Inf Galih Sakti P. (Kasiopsrem 083/Bdj), Kamis (10/11/2022).



Upacara peringatan Hari Pahlawan yang dilaksanakan bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai kejuangan dan untuk menghormati jasa - jasa para pahlawan dalam merebut Kemerdekaan serta menumbuhkan rasa kebangsaan kepada Negara RI yang kita cintai bersama.

Disamping itu upacara juga memiliki makna untuk menjadi patriot bangsa yang selalu tertanam didalam jiwa para generasi muda terutama siswa Ar Rohmah untuk melanjutkan perjuangan dalam mengisi Kemerdekaan untuk memajukan bangsa.

Pada kesempatan tsb para siswa sangat antusias dalam mengikuti rangkaian upacara yang berjalan dg penuh khitmad terutama saat pengibaran bendera merah putih dan pembacaan pesan Pahlawan yang di bawakan oleh petugas Upacara dari siswa Ar Rohmah.

Turut hadir dalam upacara peringatan hari Pahlawan yaitu Ketua Hipakad Jatim bpk Priyo Efendi, Pasilat Korem 083/Bdj, Kasek SMA Ar Rohmah, Pembina dan Guru SMA Ar Rohmah dan Siswa Ar Rohmah star 1000 orang dengan pendamping staf Ops Korem 083/Bdj.

Dalam Amanatnya, pembina Upacara membacakan sambutan Menteri sosial RI pada peringatan hari Pahlawan kali ini, Pahlawanku inspirasiku, pahlawanku teladanku.

Peringatan Hari Pahlawan yang kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka.

Kita hidupkan kembali perjuangan para Pahlawan Bangsa yang telah gugur dalam palagan pertempuran mempertahankan Kemerdekaan, segala tantangan yg dihadapi bangsa harus kita siapkan dengan segala kemampuan

untuk menjadi Bangsa Pemenang. Marilah kita bergerak bersama dan maju bersama dengan tekad untuk menang.

Sekali Merdeka, Tetap Merdeka untuk melanjutkan keberlangsungan Hidup dan Kehidupan Generasi kini dan Generasi mendatang dengan lebih baik lagi.

Bersama kita bangun ingatan kolektif bangsa agar dapat implementasikan semangat dan nilai-nilai luhur Pahlawan. Bersama kita perkuat persatuan dan kesatuan bangsa dalam Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang merupakan Amanat Pahlawan Bangsa

Selasai upacara dilanjutkan pemberian materi Wawasan Kebangsaan dengan menghadirkan dua Nara sumber yaitu Ketua Hipakad Jatim Bpk Priyo Efendi dan Kasiops Korem 083/Bdj dg materi "Santri Pelopor Terwujudnya Karakter Bangsa yang tangguh"

Kegiatan Wasbang dilaksanakan di Aula Ar Rohma, para siswa sangat antusias dalam mendengarkan materi yang disampaikan oleh kedua narasumber, hal ini menandakan bahwa para siswa mempunyai semangat untuk maju dengan mengedepankan bela negara meliputi nilai nilai pancasila, UUD 45, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI shg akan menjadi patriot bangsa serta berkarakter bangsa Indonesia.



Semoga materi yang disampaikan oleh narasumber akan selalu melekat dalam kehidupan sehari - hari sebagai generasi penerus bangsa. (Penrem/ 083)